

La Junta Directiva de Fedepalma en sus tres últimas sesiones ordinarias aprobó por unanimidad las solicitudes de afiliación de las siquientes plantaciones. 

Palmares El Encanto, localizada departamento del Magdalena y José Mattos dirigida por Jaime Gutiérrez.

Hacienda Tierra Linda, localizada en el municipio de Puerto Wilches en el departamento de Santander y a cargo de Jorge Torres. 

Palmeras Corbaraque, localizada en el municipio de Puerto Wilches en el departamento de Santander y dirigida por Dario Ca-

Finca María Luisa, localizada en el município de Ciénaga en el departamento del Magdalena y a 

el departamento del Magdalena y dirigida por Eduardo Solano:

56 #F 22

"Hacienda Laguna Limpia, localizada en el municipio de Valledupar en el departamento del Cesar y a cargo de Eduardo Solano.

Palmeras, Et Paraiso, ubicada en el municipio de Aguachica en el departamento del Cesar y a cargo de Jorge Anibal Charry. 

Ipanema localizada en el municipio de Bosconia en el departaen el municipio de Ciénaga en el mento del Cesar y dirigida por

等的學話家主 Hacienda Río Grande, ubicada en el municipio de Bosconia en el departamento del Cesar y a cargo de Armando Cuello.

STAIN GOVERNMENT OF THE PROPERTY OF THE PROPER Rancho Ariguani, locatizado en el municipio de Bosconia en el departamento del Cesar y dirigido por Rafael Amariz.

Agropecuaria Corona localizada en el municipio de Aracataca en el departamento del Magdalena y dirigida por Alberto Dávila.

STANDARD STANDARD SHOW dial bienvenida a éste su gremio Hacienda Bocatoma, localizada y les deseamos el mejor de los en el municipio de Fundación en éxitos en su actividad.



## Buzón del lector

acay, April 10, Dr. Antonio Guerra FEDEPALMA BOGOTA COLOMBIA

**养养州及发展工作各种发展**。 Tengo el agrado de dirigirme a usted con la finalidad de acusar recibo de la Revista "PALMAS" la cual he considerado que contiene articulos de interés. 

Me permito expresar mi agradecimiento por el envio de su publi cación, esperando futuras consig naciones de la misma.

**建设设施** Reciba mis sentimientos de altiestima y consideración.

Atentamente,

Nelson Rivas Villamizar Gerente Fomento Producción Fondo Nacional de Investigacio nes Agropecuarias Caracas/Venezuela T 25 that says at the says

## **PRENSA**

Adulteran Grasas y Aceites Comestibles La adulteración de aceites y grasas por parte de contrabandistas ha puesto en peligro a los consumidores de la Costa Atlántica, Norte de Santander, Nariño y Valle, confirmaron autoridades aduaneras.

A pesar de que la Aduana Nacional dispuso operativos de seguridad principalmente en la frontera con Venezuela, el contrabando de aceites y grasas no ha sido controlado y el mercado ilícito aumenta en varias ciudades del país.

Por otro lado, las autoridades investigan denuncias de comerciantes de la Costa Atlántica, en el sentido de que conductores de la empresa interdepartamental de buses "Rápido Ochoa" facilitan la distribución de los productos ilegales en los mercados.

Se estableció que en algunas zonas del país los contrabandistas trabajan en conexión con comerciantes que rebajan los aceites y

Continúa pág. 8